



EL MATRIMONIO I



SÉFORIS

¿DÓNDE ESTAMOS?



En Séforis, la antigua capital de Galilea, en tiempos de Jesús. Situada a unos 8 kilómetros de Nazaret.



PARA REFLEXIONAR

¿Con qué material estoy construyendo mi matrimonio?

¿Cuento con la gracia de Dios para vivir este sacramento con mi esposo/a?



**"LO QUE DIOS HA UNIDO
QUE NO LO SEPRE EL
HOMBRE" (MT 19, 6)**

PASAJE BÍBLICO

Mateo 19, 4-6



"Él [Jesús] les respondió: «¿No habéis leído que el Creador, en el principio, los creó hombre y mujer, y dijo: "Por eso dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán los dos una sola carne"? De modo que ya no son dos, sino una sola carne. Pues lo que Dios ha unido, que no lo separe el hombre»"

NÚMEROS DEL CATECISMO

Te recomendamos leer los números 1601-1624.



Sin embargo, el orden de la Creación subsiste aunque gravemente perturbado. Para sanar las heridas del pecado, el hombre y la mujer necesitan la ayuda de la gracia que Dios, en su misericordia infinita, jamás les ha negado (cf Gn 3,21). Sin esta ayuda, el hombre y la mujer no pueden llegar a realizar la unión de sus vidas en orden a la cual Dios los creó "al comienzo". (CCE 1608)